



## Centro comercial 'El Paraguas', historia de Ciudad Real que sobresalió por tener un diseño adelantado a su época

Texto: **Fran Solís**  
Fotos: **Clara Manzano y Lanza**

*(Pasa a la página 45)*

Hace 35 años abrió sus puertas en la ronda de la Mata de Ciudad Real muy cerca de la Cooperativa Farmacéutica, 'El Paraguas', un centro comercial que en su momento se construyó con un diseño que, a pesar de no ser del todo rompedor, sí que fue muy adelantado y diferente a lo que se construía a finales de los 80, convirtiéndose en toda una referencia en la capital manchega